

In einer teils sehr kontroversen Debatte werden die Standpunkte der Gegner und Befürworter einer Kaufland-Ansiedlung erneut ausgetauscht.

St.v. Pütz betont dabei, dass ein weiterer Lebensmittelmarkt in Bergneustadt überflüssig sei. St.v. Kämmmerer fordert die Gegner einer Kaufland-Ansiedlung auf, potenzielle Investoren für das Grundstück zu benennen. St.v. Kuntze entgegnet, dass derartige Vorschläge nicht zielführend seien, solange die Fa. Kaufland eine derartig vorrangige Zugriffsmöglichkeit auf das Grundstück habe. Der Vorsitzende verdeutlicht, dass die CDU-Fraktion kleinflächigen Einzelhandel bevorzuge.

Der Bürgermeister erinnert an die desolate Optik des Areals und bittet dies auch in Anbetracht der anstehenden Investitionen im Bereich des Kaufhallengeländes zu berücksichtigen. Er informiert, dass eventuell am 14. 11. 16 ein Bürgerforum stattfinden werde, in dem je nach Entwicklung des Sachstandes die Bürgerschaft auch über das Thema Kaufland informiert werde.